

SOBRE LA PREVENCIÓN DEL CONTAGIO DE CORONAVIRUS COVID19

Viña del Mar, 4 de Marzo del año 2020

Estimados apoderados y miembros de la comunidad educativa Castilla y Aragón:

Luego de entregarles nuestro más cordial saludo, consideramos de gran relevancia señalar que estamos pendientes de la evolución que el brote de Coronavirus ha tenido estos últimos días en Sudamérica. A raíz de lo anterior les contamos que nos mantenemos en permanente contacto con el Ministerio de Salud y Educación para implementar los protocolos que la autoridad indique en caso de ser necesario.

De acuerdo a las orientaciones que el Ministerio ha dado a la fecha solicitamos:

-No enviar al establecimiento a alumnos que haya realizado un viaje reciente a algunos de los países donde hay brote del virus, hasta 14 días post exposición en estos lugares, información que se actualiza a diario en web **www.minsal.cl**.

-Para aquellas personas que hayan estado en las áreas con presencia del Coronavirus recientemente y presenten los síntomas, es necesario que se dirijan lo antes posible al centro médico más cercano.

-Al interior del establecimiento desarrollaremos una campaña informativa y de prevención con todos nuestros alumnos y funcionarios para trabajar medidas preventivas.

Un cordial saludo,

Claudia Miranda

Directora

Colegio Castilla y Aragón

“Virtud, liderazgo y excelencia”